

guide à travers les splendeurs de l'édifice du christianisme, eût-il perdu la foi de son enfance, sera ramené certainement, invinciblement jusqu'à la pleine et entière possession de la vérité. Il comprendra alors qu'il doit sa vie à Dieu, la vie de son esprit, de son cœur, de sa conscience ; qu'il la doit aussi à sa famille, à sa patrie, à l'humanité ; qu'il doit se consacrer au service du vrai et du bien, vivre dans l'oubli de soi-même, dans le dévouement, dans la prière, dans la pureté ; féconder sa vie, ne pas craindre la mort, se mettre résolument en marche du côté de l'éternité. C'est là le but final que s'était proposé l'auteur. Si nous avons le bonheur de lui conduire quelques-unes des âmes qu'il recherche, nous aurons rempli le nôtre.

Alphonse Leclaire.



LA VIERGE MARIE ET SAINTE ELISABETH

d'après Carl Muller